

Melide acoge un seminario sobre la actividad de la guerrilla gallego-berciana

MELIDE / LA VOZ

Francisco Martínez, *Quico*, uno de los guerrilleros vivos, tendrá una participación activa en la segunda edición del Seminario sobre a Memoria, que se celebrará los próximos días 3, 4 y 5 de junio entre Melide y O Bierzo.

El departamento de Ciencias Sociais del IES melidense y el movimiento de renovación pedagógica Nova Escola Galega organizan las jornadas, que se presentan para el título de *Os guerrilleiros na Vía Láctea gallico-berciana*.

Así, los asistentes visitarán a lo largo de las tres jornadas espacios donde desarrollaron su actividad la mítica partida de Manuel Girón o, en Lugo, la guerrillera Enriqueta Otero. Aunque esa será la activi-

dad principal del seminario, el programa también incluye el visionado de películas y documentales, así como un coloquio con familiares y enlaces de la guerrilla.

Además de la participación de Francisco Martínez, que aportará un testimonio fundamental para el análisis y conocimiento del papel de la guerrilla en la lucha contra la dictadura del general Franco ya que fue un miembro activo de la guerrilla gallego-berciana, el seminario sobre la memoria contará con la ponencia de Xaquín Yebra. Él será el encargado de explicar a los asistentes el contexto histórico en el que se desarrolló la actividad guerrillera como especialista que es en la resistencia antifranquista.